
BM Jörg Bukowski spricht Herrn Christoph Buchen seinen Dank aus für die 
Zusammenstellung der Informationen zu dieser Vorlage. Es konnte noch kein formeller 
Auftrag erteilt werden, da der Hersteller des Stolpersteines erst einen Ratsbeschluss 
wünscht. Er hat auch bereits erklärt, dass die Umsetzung einige Zeit in Anspruch 
nehmen wird, da die Nachfrage recht groß ist. 
 
Tobias Schneider bedankt sich bei den beteiligten Fraktionen für den Zusammenschluss 
bei diesem Antrag aus. Er spricht auch Herrn Christoph Buchen nochmals seinen Dank 
für die Erarbeitung aus. 


